

尾三少年消防クラブ防火・防災教室を開催

尾三消防本部

尾三消防本部では、令和元年10月19日(土)・10月20日(日)、中学生のクラブ員が正しい知識を身に付け、適切な行動をとることにより自身及び家族の生命、身体及び財産を守ることができる人材の育成を図ることを目的として防火・防災教室を開催しました。

クラブ員には防火・防災に対する知識を深める有意義な教室となりました。



泉南市防火パレードを実施! ~秋の全国火災予防運動に先駆け園児達が火災予防を呼びかける~

泉州南広域消防本部

泉州南消防組合泉州消防署では、11月6日(水)10時30分からイオンモールりんくう泉南において、秋の全国火災予防運動に先駆け、防火パレードを実施しました。

今年度は市立あおぞら幼稚園の園児達が参加し、「防火の誓い」や「防火演技」、さらには音楽と拍子木に合わせ「戸締り用心、火の用心」を合唱しながら店内を進行し、元気いっぱい市民に火災予防を呼びかけ、保護者や買い物に訪れた人々からは、園児達に温かい拍手が送られました。



消防通信 望楼 ぼうろう

5条の3シミュレーション訓練を実施

筑紫野太宰府消防組合消防本部

筑紫野太宰府消防組合消防本部では、11月19日、20日及び26日の3日間に渡り、消防署員を対象とした5条の3シミュレーション訓練を、近隣6消防本部の聴講参加のもと実施しました。年末防火査察前に、命令発動までの一連の手順を確認するとともに、全国違反是正支援アドバイザー本部実務研修にて学んだ消防吏員としての姿勢、査察技術を参加者にフィードバックする良い機会となりました。引き続き、査察行政の適正化、違反是正の推進に組織・地域一丸となり努めてまいります。



第8回天草地域幼少年女性防火大会を開催しました!

天草広域連合消防本部

天草広域連合消防本部では、11月9日(土)第8回天草地域幼少年女性防火大会を開催しました。

大会では、優良クラブ7団体の表彰、幼少年防火クラブ5団体による防火はしご乗り、こども獅子舞、通常点検等の演技披露や出演クラブ員全員で「防火の誓い」を行い観客から大きな喝采をいただきました。

また、屋外では「消防防災フェア2019」を同時開催し、濃煙体験をはじめ、消防ホースの的当てゲームなどのイベントが催され、多くの方に楽しんでいただきました。



消防通信/望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】